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RESPUESTA: 

 

Se encuentra en fase de preparación el expediente para la realización de un estudio 

para analizar todas las alternativas de conexión del Aeropuerto Adolfo Suárez-Madrid Barajas 

con la red ferroviaria de alta velocidad. El estudio partiría de la situación actual, en el que hay 

una conexión de cercanías con el aeropuerto. Se analizaría el posible aprovechamiento de esta 
infraestructura o la necesidad de ejecución de nuevas infraestructuras para el acceso de la red 

de alta velocidad al aeropuerto.  

 

El estudio deberá atender, por un lado, a la viabilidad técnica de cada de las 

alternativas posibles. Por otro lado, se analizarán la funcionalidad de las mismas y la demanda 

captada por el ferrocarril en cada una de ellas. Por último, se determinará, comparando las  

ventajas generadas para la sociedad con sus costes, si desde el punto de vista del interés 

general de la sociedad es aconsejable el desarrollo de la actuación, y si es así, cuál sería la 

mejor de las alternativas.  
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